

Vorschau: Die einen blicken nach Paris, die anderen nach Köln

Gleich zwei Messen stehen im Mittelpunkt der nächsten Woche. Die Autowelt blickt auf die Premieren des Pariser Autosalons, während sich die Motorradbranche zur internationalen Neuheitenschau auf der Intermot in Köln trifft. Unser Mitarbeiter Hans-Robert Richarz nutzt die Gelegenheit, um mit einem Hyundai Kona Elektro batterieelektrisch von Frankfurt nach Paris zu fahren. Beide Städte wechseln sich alle zwei Jahre mit ihren Automobilausstellungen ab.

In Südafrika treten 20 Teams zum Wettbewerb „Spirit of Amarak“ mit dem Pick-up von Volkswagen an. Unser Chefredakteur Peter Schwerdtmann stellt sich ebenfalls den Strapazen. Komfortabler hat es da unser Amerika-Korrespondent Jens Meiners. Er stellt die hierzulande nicht erhältliche Oberklassenlimousine G70 von Hyundais Edelmarke Genesis vor.

Darüber hinaus berichten wir tagesaktuell über weitere Neuigkeiten und Entwicklungen in der Fahrzeugindustrie und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Spirit of Amarok 2017.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Genesis G70.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Genesis



Hyundai Kona Elektro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Geplanter Messestand von Mercedes-Benz Cars auf dem Autosalon in Paris.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Messegirl auf der InterMot 2012.

Foto: Auto-Medienportal.Net
